

Port de Bordeaux : l'extension de la forme de radoub du pôle naval a été inaugurée

La forme de radoub du pôle naval aux bassins à flot a été inaugurée. Elle permettra d'accueillir des yachts et des voiliers en refit

La forme de radoub n°2 du port de Bordeaux dans les bassins à flot a été inaugurée vendredi 16 juin. Elle comporte une extension de quai qui permettra d'accéder aux yachts et aux voiliers le temps de travaux. « Ce pôle naval sera notamment spécialisé dans le changement de motorisation des navires, rappelle Jean-Frédéric Laurent, directeur du Grand Port maritime de Bordeaux (GPMB). » Pour Philippe Dorthe, président du GPMB, « l'important, c'est qu'il y aura de nouveaux emplois créés dans l'industrie navale, c'est-à-dire dans l'héritage des chantiers navals bordelais ».

Port en ville

Clément Himily, directeur général de Construction navale de Bordeaux (CNB) Groupe Beneteau, explique l'importance pour sa société de pouvoir utiliser « ces infrastructures car, dit-il, nous sommes à l'étroit chez nous ». Nadia Saadi, adjointe au maire de Bordeaux, a souligné que « le port a conscience de sa place en ville ». Olivier Escots, conseiller métropolitain, a précisé que « Bordeaux Métropole investit 3 millions d'euros pour une économie décarbonée et cet outil en fait partie ». Pour Vincent Maurin, conseiller départemental, « le port peut vivre en ville et doit être le lien entre Bordeaux et sa région ».



<https://media.sudouest.fr/15626048/1200x-1/20230616204525-davt7637.jpg>



<https://media.sudouest.fr/15626048/1000x500/20230616204525-davt7637.jpg?v=1687180166>



<https://media.sudouest.fr/assets/img/pages/billetterie/billetterie-660-130.jpg>

